



El huele moles

Andan diciendo en los pasillos del Congreso de la Ciudad de México que **Ricardo Rubio** es un auténtico huele moles.

El hombre anda queriendo quedar bien con todo el mundo, pero no queda bien ni con Dios padre.

El legislador del PAN anda queriendo promocionarse porque hablan las malas lenguas que ya se ve como el próximo alcalde de Coyoacán, pero también muchos comentan que no va a llenar los zapatos del edil en curso, **Giovanni Gutiérrez**.

Es que hay que ser honestos, el alcalde está haciendo una gran labor; tanto que es considerado de los mejores que hay y habrá en Coyoacán.

Pero bueno, todo es mejor que **Valentín Maldonado, Mauricio Toledo y Manuel Negrete**; todo es mejor.

Y **Giovanni** ha desborrado la huella de quienes intentaron hacer un buen trabajo, pero solo usaron a la demarcación como baúl del tesoro.

Regresando al tema, el panista **Ricardo Rubio** está usando su programa de café con tu diputado para llenar a la gente de chismes, pues incluso, ha lanzado algunos boletines exigiéndole cosas al edil, aunque juegan para el mismo equipo.

Dicen que la promoción de **Rubio** consiste en andar de huele moles con los reporteros para conseguir que le publiquen los boletines que lanza a diestra y siniestra.

¿Se le hará?

